

No. 048/XXIII/DMR/2023

DAMRI Banjarmasin - Samarinda Beroperasi Setiap Hari!

Jakarta, 11 Agustus 2023 - DAMRI terus meningkatkan kinerja dan pelayanan kepada pelanggan, salah satunya dengan menghadirkan rute Banjarmasin - Samarinda. Rute tersebut beroperasi melalui Batulicin - Sengayam - Tanah Grogot - Balikpapan.

Kota Banjarmasin merupakan Ibukota provinsi di Kalimantan yang dijuluki dengan seribu sungai. DAMRI menawarkan kemudahan perjalanan bagi masyarakat dari dan menuju Samarinda. Dengan mengakses jalan Tol Karang Joang dan Tol Palaran, perjalanan DAMRI Banjarmasin - Samarinda yang ditempuh lebih dari 500 kilometer kini dapat dilalui dengan cepat dan aman.

Plt. *Corporate Secretary* DAMRI Chrystian Pohan mengatakan bahwa DAMRI mengoperasikan 5 armada bus untuk melayani rute Banjarmasin - Samarinda, di antaranya:

1. Banjarmasin - Samarinda

Perjalanan melalui Batu Licin - Serongga/Cantung - Karang Liwar - Mangalau/Bungkukan - Sengayam - Kerang - Tabru - Tanah Grogot - Kuaro - Panajam - Balikpapan.

Keberangkatan dari Terminal Gambut Barakat KM 17 pukul 10.00 WITA dan tersedia setiap hari.

Samarinda - Banjarmasin

Perjalanan melalui Balikpapan - Panajam - Kuaro - Tanah Grogot - Tabru - Kerang - Sengayam - Mangalau/Bungkukan - Karang Liwar - Serongga/Cantung - Batu Licin.

Keberangkatan dari Pool DAMRI Samarinda pukul 10.00 WITA dan tersedia setiap hari.

Tarif yang dikenakan sebesar Rp330.000,-

2. Banjarmasin - Sengayam

Perjalanan melalui Batu Licin - Serongga/Cantung - Karang Liwar - Mengalau/Bungkukan.

Keberangkatan dari Terminal Gambut Barakat KM 17 pukul 17.00 WITA dan tersedia setiap hari.

Sengayam - Banjarmasin

Perjalanan dari Mengalau/Bungkukan - Karang Liwar - Serongga/Cantung - Batu Licin

Keberangkatan dari Sengayam pukul 16.00 WITA dan tersedia setiap hari.

Tarif yang dikenakan sebesar Rp175.000,-

Pelanggan yang hendak melakukan perjalanan dapat memesan tiket dengan menghubungi narahubung DAMRI Cabang Banjarmasin di telepon 0852 8383 8302. Kemudian untuk informasi lebih lanjut dapat mengunjungi media sosial DAMRI pada akun Instagram, Twitter, Facebook di @DamriIndonesia.

DAMRI berharap hadirnya layanan tersebut dapat menjadi andalan masyarakat saat memilih opsi perjalanan Antar Kota Antar Provinsi dengan bus. DAMRI pun berupaya untuk dapat memenuhi kebutuhan jangkauan perjalanan yang lebih luas dengan pelayanan terbaik.

akhir

Plt. Corporate Secretary DAMRI

CHRYSTIAN R. M. POHAN

Contact Person: Lishna Nurul Hikmah

(Corporate Communication)

HP: 081288932617 - e-mail: humas@damri.co.id

Tentang DAMRI

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, serta 44 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI mempunyai visi menjadi perusahaan transportasi kelas dunia yang handal, berkinerja unggul, dan berkelanjutan, dengan menjalankan prinsip *Good Corporate Governance* (GCG) dalam aktivitas usaha perusahaan.

Lebih dekat dengan kami, kunjungi media sosial di bawah ini:

Instagram, Facebook, Twitter, Youtube: **DamriIndonesia**

Call Center: 1500-825